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EL MELILLA TIENE UNA BUENA CANTERA LOCAL

if lu n q u e  c u e s ta  m u c h o  c o n s e g u ir la » s e g ú n  n o s  
d ic e  G ó m ez , s u  e n t r e n a d o r

LA U. D. M ELILLA , CON SU ENTRE  NADOR, 
LLANOS.

El equipo del Melilla ha estado tres 
dlaa en Valdepeñas, punto elegido para 
descansar, entre dos partidos jugados 
íuera de casa. Ss entrenaron en el cam
po de Los Llanos y  alli, lo mismo que 
en una bodega donde fueron invitados 
por la directiva del Club local, departi
mos con los meliUenses.

Gómez, ei entrenador, fué jugador del 
Madrid y  misdio centro del Betis en sus 
tiempos gloriosos de campeón de L iga  
Le recordamos aquella época.

—Entonces sí que se jugaba por afi
ción.

—¿Mucho tiempo entrenando?
—Siete años.
—¿Cómo ve su equipo?
—Bastante bien, con giente joven que 

irá mejorando sus actuaciones.
—¿Fichajes suficientes?
—Los precisos. Tenemos que reforzar.
—¿La cantera local?
—Muy buena, aunque cuesta mucho 

sacarla.
—¿Responde la afición?
—Regular, p iro diga que bien.
—¿Jugadores destacados 

Varios... Pepillo... (Todos!
—¿Equipos rivales?
Tetuán, Las Palmas y  Jaén.
—¿Esperanzas de ascenso?
—Se necesita mucha suerte y muchos 

jugadores, pero nunca se pierden las ilu- 
sionss.

• *  *
Hernández mo® presenta a Errmzquin,

«1 capitán del once. Es vasco. Fué a M e
lilla a cumplir el servicio militar y alli 
juega desde 1942.

—¿Contento en Melilla?
—Fíjese, llegué casi por azar y no 

he vuelto a salir.
—¿Cómo ve ¡la competición?
—Espero que haremos algo.
—¿Buen conjunto?
—A mí me lo parece.
— ¿Algún destacado?
—Ahí está Pepillo.

*  m •
Pepillo tiene 18 años, fichó en la tem

E N  E L  CAMPO DE LOS 
(Foto P r ie to ).

porada pasada y ya es titular indiscu
tible.

— ¿Muchos meliUenses en el equipo?
—Casado y  yo.
— ¿Entonces es verdad lo de la can- 

teiu? j f j
— Ya lo creo. De ella han salido Mo

reno y Muñoz, del Tetuán; Ramoni del 
Sevilla, Realito del Córdoba y  Gómez del 
Cacereño.

—¿Qué tal el entrenador?
— Vocea mucho. A  veces se enfada, 

pero con razón. Todos lo quieren, afición 
y jugadores.

— ¿ Esperanzas ?
— Me gusta mucho Jugar.
— ¿Algún inconveniente?
—Los desplazamientos tan largos.

FAU T.

¿Dónde les próximos 
Juegos Olímpicos?
De todos es sabido que la propuesta 

hecha por Australia de celebrar los pró
ximos Juegos Olímpicos en su país, fué 
aceptada hace ya bastante tiempo, y la 
mayoría de los atletas de todas las na
ciones, (tanto los que han participado en 
loa Juegos de Helsinki como los que no 
fueron seleccionados para acudir a los 
mismos, sueñan ya con poder acudir a 
Melboume en 1956.

Pero, iel caso es que ¡los únicos que 
dudan de la celebración en Australia de 
los próximos Juegos, son los propios 
australianos; por lo menos hay -una co
rriente de opinión contraria a la organi
zación de los mismos. Opinión que re
coge el periódico “Truth” , que se publica 
en Sydney, el cual afirma, que las auto
ridades australianas no han dado mues
tras de mucha cordura al aceptar la 
organización de los Juegos Olímpicos de 
1956. “Truth” escribe:

"La  puesta a punto de los Juegos 
Olímpicos costará sumas fantásticas.

El Badajoz, im ba tido
(Crónica d© Badajoz, especial para 

ARCO).
Otros dos pinitos positivos ha obte

nido el conjunto pacense en su nueva 
salida. No se ocultaba por aquí que la 
victoria era difícil, pero se daba al equi
po y  entrenador un gran margen de 
confianza y  han sabido hacer honor a 
ella. En cuatro partidos jugados, se*1» 
puntos positivos es algo que dice mucho 
en favor del equipo local, que se pre
senta. como ya dijimos anteriormente, 
como el más serio candidato al título c!e 
campeón del IV  Grupo y, por tanto, al 
ascenso a la División superior.

Se está criando un clima de optimismo 
tal que el aficionado ya no admite la 
posibilidad de una derrota y  esto puede 
resultar perjudicial al primer tropiezo, 
pues la Liga e3 larga y no creemos que 
el Badajoz, pise a su gran calidad, pue
de dejar de ser imbatido.

De todas formas, no esperamos que el 
Badajoz, pierda el lugar de cabeza, por 
la sencilla razón de que se está demos
trando que, hay una gran diferencia en
tre él y los demás equipos del Grupo. Y  
los resultados lo dicen.

Como habrán visto los lectores de 
ARCO, aquella derrota de! Extremadura 
en Puertollano. fué una cosa accidental. 
Dijimos anteriormente que equipo 
comprovinciano tenia que entrar en jue
go, porque tiene clase, y ahí están los 
últimos resultados que vienen a  avalar 
nuestra anterior opinión y a confirmarla 
rotundamente. Los equipos extremeños, 
van a  dar mucha guerra y, entre ellos, 
puede que al final se repartan ios dos 
puestos de honor en la tabla.

Ha extrañado por aquí la derroca del 
Manchego, frente al Europa-Delicias. Se 
le daba favorito. Pero una derrota no es 
para desanimar a nadie y si para lograr 
una superación en todos los terrenos. 
Animo y  a ver si acompaña el equipo 
ciudarrealeño a nuestro Badajoz, ai no 
en el ascenso, que todos deseamos, si por 
lo menos en la Liguilla de ascenso como 
premio a una afición y una Directiva.

Y  hasta la próxima.
AZOR.

HUI
Nunca Australia podrá satisfacer los 
¡compromisos financieros adquiridos pa
ra este fin, puesto que Melboume no 
acogerá —ni con mucho—  ¡tanta genlte 
como Londres o Helsinki. Además, no s® 
ha puesto todavía la primera piedra 
del Estadio principal que los organiza
dores tienen en proyecto construir” .

E l periódico en cuestión termina pre
guntándose si Australia no obraría pru
dentemente renunciando a la organiza
ción de los próximos Juegos Olímpicos,

Nosotros nos preguntamos: ¿dóndese 
celebrarán los Juegos de 1956? Aunque, 
sinceramente, creemos qu© loe austra
lianos no harán él triste papel de re
nunciar a una organización que ellos 
mismos con tanto empeño solicitaron.
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